

日高小学校の「総合的な学習の時間～環境調査隊～」をサポートしました！

治水課、苫小牧河川事務所

令和元年9月6日（金）に、日高小学校4年生の総合的な学習の時間「環境調査隊」において、沙流川で水質・水生生物調査を実施しました。室蘭開発建設部から「沙流川の概要」について講話、児童は「水質・水生生物調査」を体験し、上流（千栄）と下流（せせらぎ公園）での水質の違いや水生生物の生息の違いなどを学びました。

児童らは、立体地図で沙流川の位置や源流、本日の調査地点などを確認し、川で簡易水質調査や透視度を計測、川に入って水生生物を採取し観察しました。児童は生き物にとっても興味を持っており、元気に楽しく調査をしていました。

室蘭開発建設部は、地域を支える子供たちに向けて、地域の財産である自然豊かな沙流川を理解し大切にすることや、川を守る活動の大切さなどを伝え、理解を深めてもらうことで、地域づくりの人材育成につながるよう取り組んでいます。



環境調査隊 いざ出陣！



「沙流川の概要」

ここが沙流川の
スタート地点なんだ



「透視度計測」

十字の線が
見えたよ！



「水生生物採取」

いた、いた！



「水生生物採取」

お～、すげ～！



「水質調査」

わ～色が変わった



「水温計測」

水温は何℃だ？



「水生生物観察」

何だ、この虫は？



「水生生物観察」

あつ！
ヤマメがいる！